

Montag, 04. September 2023, Hersfelder Zeitung / Titelseite

Offener Brief an Stadtpolitiker zur „Monster-Brücke“

Bad Hersfeld – Mit einem offenen Brief an Bürgermeisterin Anke Hofmann und die Bad Hersfelder Stadtpolitik machten die Gegner des Ersatzneubaus der Hochbrücke erneut Druck, das Bauvorhaben doch noch zu kippen. In dieser Woche stehen dazu die entscheidenden Gremiensitzungen an. In dem gemeinsamen Schreiben des Lärmschutzbeitrates, des Aktivbündnisses Waldhessen und der Klima-Initiative werden „starke Argumente aufseiten der Stadt gegen die Planungen“ angeführt. Zudem wenden sich die Unterzeichner gegen „leere Drohgebärden“ wie den Wegfall von Geld für Fußgänger- und Radwege. kai → SEITE 5